

preparación a los profesionales del mañana.

En la última década la Universidad regional ha intensificado notablemente su actividad investigadora. Un indicador representativo de esta dinámica se encuentra en el incremento de los recursos destinados a investigación, que han pasado de 13,7 millones de euros en 2003 a 35,6 millones en 2010. Estas cifras recogen tanto la financiación interna -aportada del presupuesto propio de la UCLM-, como los externos obtenidos de proyectos y contratos.

Por otro lado, el rector señaló que la UCLM ha intentado adecuar las inversiones a las necesidades de docencia, investigación y gestión. Como consecuencia de este esfuerzo, la Universidad ha pasado de 392.000 metros cuadrados a principios de 2008, a los 437.000 construidos en la actualidad, lo que ha supuesto un incremento aproximado del 12% en la superficie construida en el periodo 2007-2010.

Representantes del Claustro en el Consejo de Gobierno

PDI primer grupo

Beatriz Cabañas Galán
Miguel Ramón Pardo
José Mondéjar Jiménez
Llanos Palop Herreros
Javier Ariza Pomareta
Rosario Gandoy Juste
José Manuel Juíz Gómez
Mario Piattini Velthuis
Fco. García González
Tomás Vidal Marín

PDI segundo grupo

María Segarra
José A. Martínez Vela
Fco. Sánchez Sánchez

Estudiantes

Fausto Laserna Santiago
David Moronta Peña
Ángela Rivero Guerra
Jesús Moreno Fernández
Jorge César Montoya

PAS

Rafael D. Céspedes

Informe del Defensor del Universitario

* La oficina del Defensor del Universitario, que dirige Jerónimo Betegón, ha atendido un total de 87 consultas en 2010.

* El servicio fue utilizado por personal docente e investigador, personal de administración y servicios y estudiantes, si bien la cifra de consultas procedentes de este último colectivo es la más importante.

* Una tercera parte de los casos que llegan al Defensor no son propiamente quejas, sino consultas y solicitudes de orientación y asesoramiento.

* Respecto a los dos tercios restantes de los casos, los índices de resolución favorable en las cuestiones planteadas fue del 31 por ciento en 2009 y del 32 por ciento en 2010, según datos del propio Defensor.

Toma de posesión de la secretaria general y el delegado de estudiantes

El Consejo Social renueva a dos miembros

El Consejo Social de la Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM) ha renovado a dos de sus miembros, la secretaria general, Nuria Garrido Cuenca; el delegado de estudiantes, Fausto Laserna, que acceden al órgano colegiado en sustitución de Cándida Gutiérrez y

de Alejandro Pacios, respectivamente. Durante el pleno celebrado en Ciudad Real, el consejo social aprobó la participación de la Universidad en las fundaciones Festival Internacional de Teatro Clásico de Almagro, El Greco 2014 y Centro Tecnológico para la Investigación,

Desarrollo e Innovación en Biocombustibles (CIDIBIOC).

Denominación

Por otro lado, el órgano que preside Juan Ruiz Gómez autorizó el cambio de denominación de la Escuela Universitaria Politécnica de Almadén por Escuela de Ingeniería

Minera e Industrial de Almadén, que ya fue respaldado por el Consejo de gobierno de la UCLM el pasado mes de diciembre. Los miembros del Consejo Social asintieron, asimismo, a la puesta en marcha de varios másteres y cursos de adaptación a diferentes grados.